



Irán planea lanzar satélites en cooperación con Rusia

Description

Irán planea lanzar al espacio dos satélites de fabricación nacional en cooperación con Rusia en diciembre de 2023, informó hoy la Agencia de Noticias de Estudiantes Iraníes (ISNA, por sus siglas en inglés).

Kowsar y Hodhod, contruidos por un consorcio iraní de compañías del conocimiento, serán puestos en órbita a 500 kilómetros sobre la superficie de la Tierra con un vehículo de lanzamiento extranjero, añadió el informe.

Kowsar es un satélite de observación con detección de imágenes con una resolución de 3,5 metros por pixel, las cuales podrán utilizarse con fines agrícolas, de análisis y demarcación. El satélite tiene un período de vida útil en órbita de dos años.

El satélite Hodhod tendrá usos en los ámbitos de Internet de las Cosas, agricultura, transporte y casos de gestión de crisis, señaló el informe.

Hossein Shahrabi, jefe del Consorcio Espacial Kowsar citado por ISNA, dijo que el contrato para el lanzamiento de satélites ha sido firmado.

ISNA informó en febrero de 2022 que el satélite Kowsar había alcanzado la etapa de prueba y ensamblaje después de dos años de esfuerzos de desarrollo por parte del consorcio.

Fuente: [Xinhuanet](#)

Date Created

Marzo 2023